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Ata da  Primeira  Reunião  Ordinária  do Conselho  Municipal  de
Saúde de Uberaba

Aos quatro dias do mês de maio de dois mil e dezesseis, às dezenove
horas, realizou-se na sede da Secretaria Municipal de Saúde, situada à
Avenida  Guilherme  Ferreira  número  1539,  a  Quadragésima  Nona
Reunião  Ordinária  do  Conselho  Municipal  de  Saúde  de  Uberaba  -
Gestão dois mil e doze – dois mil e dezesseis, com a seguinte pauta:
(1)  Verificação  de  quorum;  (2)  Eleição  do  presidente  do  Conselho
Municipal  de  Saúde;  (3)  Eleição  do  vice-presidente  do  Conselho
Municipal  de Saúde;  (4)  Eleição do primeiro  secretário  do Conselho
Municipal  de Saúde;  (5)  Eleição do segundo secretário  do Conselho
Municipal de Saúde; (6) Informes dos conselheiros.        Conselheiros
Presentes:  Genilda  de  Almeida  Brito, Maurício  Ferreira,  Benedito
Liberaltino,  Beatriz  Alves  Ferreira,  Marieta  de  Magalhães  Barbalho,
Denise Malvina Dias Monteiro, Sheron Hellen da Silva, Josias Soares de
Freitas  Junior,  Sara  Fernandes  Braga  da  Costa,  Rita  de  Cássia
Rodrigues Sene, Liliane Aparecida Moura Souza Silva, Elielma Helena
de Lima Ribeiro, Mirna Nunes da Silveira Souza, José Cauí Neto, Maria
José  de  Oliveira  Cunha  Freitas,  Janete  Maurília  de  Almeida,  Rovani
Alves Teodoro, Wellington Cardoso Tavares, Erondines de Souza Lima,
Joaquina de Fátima Mendonça, Liliane Martins, Daniel Marques Adão,
Nivaldo Pereira da Fonseca, Timóteo de Souza, Solange Buck, Nelson
de Souza Lima, Gustavo Mendes Santos, Deny Batista Xavier e Edinei
Botelho Marques.      Servidores da Secretaria Municipal de Saúde
a serviço do Conselho Municipal de Saúde: Ana Lúcia Vasconcelos
de Paula Moreira e Luana Janaína Alves. (1) Verificação de quorum;
A reunião teve início às dezenove horas.  Foi apresentada a justificativa
da  ausência  da  conselheira  Elaine.  Beatriz  fez  os  cumprimentos  e
gostaria  de  fazer  uma  inversão  de  pauta.  Marieta  informou  que  o
levantamento da falta de medicamento realizada no dia 03/05/2016 e
comparando com a falta do dia 13/04/2016 só vem aumentando, estes
dados são levantados no site da pagina www.uberaba.mg.gov.br no
link da Secretaria de Saúde em serviços medicamentos disponível na
rede municipal. No mês de abril total de medicamentos em falta eram
26 de maio 25; medicamentos parcialmente em falta no mês de abril
eram 37 e no mês de maio 41 medicamentos disponíveis em todas as
farmácias  no  mês  de abril  eram 45  e  no  mês  de maio  42.  Os  25
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medicamentos em falta: Acido Fólico 5 mg comprimido, Amiodarona
200 mg comprimido , Benzoato de Benzila 250 mg/mL emulsão tópica
frasco 100 mL, Benzoato de Benzila 250 mg/mL emulsão tópica frasco
100 mL, Beclometasona Dipropianato 250 mcg/dose,  spray oral  200
doses,  Bromazepam  6  mg  comprimido,   Carbamazepina  400  mg
comprimidos, Carbonato de Cálcio + vitamida D, Carvedilol 3,125 mg
comprimido,  Carvedilol  12,5  mg  comprimido,  Carvedilol  12,5  mg
comprimido, Cefalexina 250 mg/5mL frasco, Clotrimazol - bisnaga com
20  gramas  -  creme  dermatológico,  Clotrimazol  -  bisnaga  com  20
gramas  -  creme  dermatológico,  Diclofenaco  De  Sódio  comprimido,
Enantato de noretisterona + valerato de estradiol 50mm + 5mm/ml –
comprimido,    Fenitoina  100  mg  comprimido,  Imipramina  10  mg
comprimido,  Isossorbida  10  mg  comprimido,  Haloperidol  1  mg
comprimido, Loratadina 10 mg comprimido, Miconazol - creme vaginal
a 2% - tubo de 80 g, Neomicina / bacitracina creme - 10 g – bisnaga,
Salbutamol  0,4mg/mL  frasco  com  100  mL,  Simeticona  75  mg/mL
frasco 15 mL, Vitaminas do Complexo B drágeas, Metronidazol 250 mg
comprimidos,  Sulfametoxazol+Trimetropina  400  mg  +  80  mg
comprimido; 41 medicamentos parcialmente em falta: Aciclovir 400 mg
comprimido  em  falta  Farmácia  Básica  URS  Boa  Vista  e  URS  São
Cristóvão, Alendronato de Sódio 10 mg  comprimido em falta URS Boa
Vista e URS São Cristóvão, Alendronato de Sódio 70 mg comprimido
em  falta  no  São  Cristóvão  e  Acolhimento,  Alopurinol  100  mg
comprimido em falta URS São Cristóvão Acolhimento, Alopurinol 300
mg comprimido em falta  URS São Cristóvão, Amoxicilina 250 mg/5mL
em falta Farmácia Básica George Chirée Jardim, URS Boa Vista, URS
São  Cristóvão,  Acolhimento  e  Eurico  Villela,  Beclometasona
Dipropianato  50  mcg/dose,   spray  oral   200  doses  Em  falta  na
Farmácia Básica URS São Cristóvão e URS Boa Vista, Bromazepam de
3 mg em falta Farmácia Básica URS São Cristóvão, Butilbromento de
escopolamina gotas frasco com 20 mL em falta Farmácia Básica  URS
Boa Vista, Eurico Villela,Abadia e George Chirée Jardim, Carbonato de
Cálcio 1250 mg comprimido em falta URS São Cristóvão e Acolhimento,
Cefalexina 500 mg comprimido em falta URS São Cristóvão, URS Boa
Vista,  Eurico  Villela,   Abadia  e  Acolhimento,  Clomipramina  25  mg
comprimido em falta na Farmácia Básica Eurico Villela, URS Boa Vista,
Cloreto  de  Sódio  0,9% gotas  solução  nasal  frasco  30  mL  (solução
nasal) em falta Farmácia Básica URS São Cristóvão, Cloreto de potássio
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6% Xarope frasco em falta URS São Cristóvão, Abadia, George Chiriée
Jardim  e  Acolhimento,  Enalapril  10  mg  comprimido  Em  falta  nas
Farmácias Básicas  URS Boa Vista, URS São Cristóvão, Acolhimento e
Abadia, Enalapril 20 mg comprimido em falta Farmácia Básica URS Boa
Vista  e  Acolhimento,  Eritromicina  125  mg/mL  frasco  em  falta  nas
Farmácias  Básicas  George  Chirée  Jardim,  URS  São  Cristóvão,
Acolhimento,  Abadia  e   URS  Boa  Vista,  Eritromicina  500  mg
comprimido em falta Farmácia Básica Boa Vista, Dipirona 500mg/mL
gotas sol. Oral frasco 20 mL em falta Farmácia Básica George Chiriée
Jardim, Dipirona 500 mg comprimido em falta Farmácia Básica URS
São Cristóvão, Abadia e Acolhimento, Fenobarbital 40 mg/mL frasco 20
mL em falta Farmácia Básica URS São Cristóvão, George Chirée Jardim
e Abadia, Ibuprofeno 200 mg comprimido em falta na Farmácia Básica
Eurico Villela e URS São Cristóvão, Ibuprofeno 50 mg/mL gotas solução
oral frasco 30 mL em falta Farmácia Básica São Cristóvão, Ivermectina
6  mg  comprimido  em  falta  Farmácia  Básica  URS  São  Cristóvão,
Levotiroxina  100  mcg  comprimido  em  falta  Farmácia  Básica
Acolhimento, Loratadina 10 mg comprimido em falta Farmácia Básica
URS Boa Vista, Abadia e Acolhimento, Mebendazol 20 mg/mL frasco
com  30  mL  em  falta  Farmácia  Básica  Eurico  Villela,
Medroxiprogesterona  0,5mg.(prov  –  comprimido  em  falta  nas
Farmácias  Básicas  URS  Boa  Vista,  URS  São  Cristóvão,  Abadia,
Acolhimento  e  Eurico  Villela,  Metronidazol  100  mg/g  tubo  com 50g
mais aplicador em falta na Farmácia Básica URS Boa Vista, Neomicina
Sulfato + Bacitracina 5 mg + 250UI/g pomada dermatológica  bisnaga
10 g em falta nas Farmácias Básicas  URS Boa Vista, Nifedipino 10 mg
em falta nas Farmácias Básicas  George Chiriée, URS Boa Vista, URS
São Cristóvão, Abadia e Acolhimento, Nitrofurantoina 100 mg cápsula
em  falta  George  Chiriée,  URS  Boa  Vista,  URS  São  Cristóvão,
Noretisterona  0,35  mg  comprimidos  em  falta  Farmácia  Básica  São
Cristóvão, Polivitamincico Xarope frasco com 100 mL em falta farmácia
Básica  URS  Boa  Vista,  Salbutamol  2  mg  comprimido  em  Falta  na
Farmácia  Básica  George  Chirée  Jardim  e  URS  São  Cristóvão,
Simeticona 75 mg/mL frasco 15 mL em falta Farmácia Básica George
Chirée  Jardim,  Sinvastatina  10  mg  comprimido  em  falta  Farmácia
Básica URS Boa Vista e Abadia, Sulfametoxazol+Trimetropina 40 mg +
8 mg/mL suspensão  oral  em falta  nas  Farmácias  Básicas  URS São
Cristóvão, Sulfametoxazol+Trimetropina 40 mg + 8 mg suspensão em
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falta na Farmácia Básica do Acolhimento, Sulfato ferroso 40 mg  Fé (II)
comprimido ou drágea em falta Farmácia Básica Acolhimento e URS
São Cristóvão. Marieta informa ainda que está faltando materiais de
limpeza  de  ambiente  como hipoclorito  de  sódio  1%,  sabão  em pó,
sabão líquido, papel higiênico, álcool gel, saco de lixo preto, saco de
lixo  leitoso  para  lixo  contaminado,  papel  toalha,  sabonete  líquido,
lençol  de  papel  descartável,  atadura  de  todos  os  tamanhos.  Os
profissionais  Dentistas  continuam  sem  condições  de  trabalho,  o
sucateamento das autoclaves a precariedade e manutenção destas, é
muito  pequeno,  para  a  demanda  do  volume  de  serviços  de
esterilizações, gabinete dentário grande maioria estão sucateadas e a
manutenção  muito  precária.  Esta  faltando  o  detergente  enzimático
para  lavar  os  instrumentais  odontológicos,  a  falta  deste  produto
compromete a eficácia e a qualidade da esterilização posterior  pela
autoclave,  ficando  resíduos  nestes  instrumentais.  Grande  parte  dos
aparelhos  Proffe  usados  nos  serviços  de  odontologia,  estão  para
manutenção uns há quase um ano e não retornaram para as Unidades
de Saúde. Marieta disse que quer saber como vai ficar o atendimento
das Farmácias Básicas: George Chirée Jardim, URS Boa Vista e do CTA
com a dispensa dos Farmacêuticos por contenção de despesas já que
as Leis 5991 de 17 de dezembro de 1973 em seu artigo 15 e parágrafo
1º “A farmácia e a drogaria terão, obrigatoriamente, a assistência de
técnico  responsável,  inscrito  no  Conselho  Regional  de  Farmácia,  na
forma da lei. § 1º - A presença do técnico responsável será obrigatória
durante todo o horário de funcionamento do estabelecimento.” A  Lei
13021  de  08/082014  em  seu  artigo  5º  “No  âmbito  da  assistência
farmacêutica,  as  farmácias  de  qualquer  natureza  requerem,
obrigatoriamente,  para  seu  funcionamento,  a  responsabilidade  e  a
assistência  técnica  de  farmacêutico  habilitado  na  forma  da  lei”.
Gostaria  de  saber  se  estas  Farmácias  encontram  abertas  sem  a
presença  de  farmacêutico  inscrita  no  CRF  MG,  infringida  as  leis  e
artigos citados acima. Informa ainda que a Farmácia Básica da Abadia
esta atendendo somente  um horário  devido à  farmacêutica  esta  de
licença maternidade e a Farmácia Básica do Eurico Villela também esta
atendo somente num horário devido à farmacêutica esta em férias..
Marieta disse ainda que as metas não estão sendo atingidas e gostaria
de saber ainda como será feito o atendimento das farmácias do CTA e
da Unidade George Chiree. Elielma disse que com a digitação do ESUS,
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os profissionais estão tendo que revezar em por falta de computadores.
Com a Inversão de pauta a Professora Luciana da UFTM disse que foi
com muita alegria que retorna a esta casa e disse que o aluno bruno
está finalizando a projeto de pesquisa realizada com os conselheiros
desta gestão que se finda e como possui todos os contatos deverá em
breve fazer um retorno com o trabalho já finalizado. Mirna perguntou
de qual  era o curso e Professora Luciana disse que é do Curso de
Medicina  da  UFTM.  (2)  Eleição  do  (a)  presidente  do  Conselho
Municipal  de  Saúde;  Maria  José  da  Cunha  Freitas  eleita  por
aclamação;  (3) Eleição do (a) Vice-presidente (a) do Conselho
Municipal  de  Saúde.  Elaine  Telles  Vilela  Teodoro  eleita  por
aclamação.  (4)  Eleição  do  primeiro  (a)  secretário  (a)  do
Conselho Municipal de Saúde. Marieta de Magalhães Barbalho eleita
por  aclamação.  (5) Eleição do segundo secretário  do Conselho
Municipal de Saúde. Houveram dois candidatos Deny Batista Xavier e
Janete Maurília sendo Janete eleita com 12 votos.  Maria José passou a
palavra  para  Janete  que  disse  estar  muito  feliz  em fazer  parte  da
mesa, que pretende aprender e muito com o Conselho. Marieta disse
que gostaria  de  agradecer  aos  Conselheiros  com quem trabalhou e
espera contribuir o melhor de si. Disse que trabalho em uma ONG e é
muita responsabilidade. Como conselheira teve a oportunidade de ser
treinada pela Maira José e que como Presidenta eleita este Conselho
teve um enorme ganho. Maria José gostaria de agradecer a confia e
contou um pouco sobre a sua história de vida. Veio de uma família de
muitos irmãos que sempre esteve envolvida com trabalhos carentes.
Seu trabalho social começou como Dentista dos mais carentes, onde
trabalhou em escolas da comunidade. Quando foi trabalhar na saúde o
estado  lhe  proporcionou  a  oportunidade  de  fazer  um  curso  de
capacitação.  Sempre  trabalho  como  Referência  Técnica  na  regional
para auxiliar os municípios e sempre atuou no controle social vindo a
se  aposentar  por  invalidez.  Participa  da  Associação  do  Bairro  São
Benedito, Vizinhos Protegidos,  CONSEP e CONSUD (Traduzi as siglas)
faz também um trabalho voluntário de captação de recursos. A questão
de  terem  primeiro  e  segundo  secretário  é  meramente  burocrática,
somos uma equipe com os mesmos valores. Maria José disse ainda que
é  de  suma  importância  a  presença  do  suplente,  pois  ele  dará
continuidade ao trabalho do titular. Disse que entendem que o suplente
serão nossos braços sendo o Conselho local os dedos, distrital braços,
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municipal as mãos que juntos formaremos este corpo. O controle social
não é apenas um dever  contido na Constituição, pois  o Conselho é
controle social sendo exercido pela gestão, trabalhadores, prestadores
e usuários. Todos devemos ser parceiros. O conselheiro que estive aqui
ele dará o retorno ao distrital, distrital dará retorno ao local sendo a
parceria  e  diálogo  fundamental  para  o  perfeito  funcionamento.
Sabemos que trabalhos com parcerias não é fácil, porém estamos em
busca  do  mesmo  objetivo.  Faremos  todo  um  planejamento,  com
questionários,  duvidas  frequente,  conhecer  o  organograma  da
Secretaria Municipal de Saúde. Mirna sugeriu que fosse apresentado o
organograma da SMS , dos serviços de saúde instalados no município
atualmente e como funcionam. Outra sugestão seria sobre o orçamento
da secretaria que fosse feita uma capacitação onde fosse passado aos
conselheiros  de  uma  forma  mais  didática,  de  quanto  destinado  ao
município e de que forma serão aplicados. Maria José disse que esteve
na câmara e em conversa com o Conselheiro Estadual Jurandir de que
a prestação precisa ser mais didática, onde todos possam entender o
que está sendo apresentado. Deny sugeriu de que além de conhecer o
organograma devemos  avaliar  o  orçamento,  os  débitos  e  que há a
necessidade de se criar as comissões para um apoio técnico. Daniel
disse que mesmo sendo suplente, se coloca a disposição para ajudar
no que for preciso. Benedito disse que sempre tem reuniões com o
financeiro, e todas as técnicas que ali estão se colocam à disposição
para  esclarecer  todas  as  dúvidas,  sendo  sempre  muito  prestativas.
Nivaldo disse que se falou muito em órgãos e que vê o CEREST como
um elefante  branco  que  o  seu  papel  fundamental  que  é  saúde  do
trabalhador e o papel deste conselho na CIST (Comissão Intersetorial
da  Saúde  dos  Trabalhadores)  para  fazer  com as  ações  aconteçam.
Maria José disse que é muito proativa e que iremos ter muito trabalho
pela frente. Timóteo disse que é um desfio diário, onde os retornos às
bases são de muita importância.  Disse ainda que não somos vistos
como  cidadãos  temos  um  grande  problema  de  não  se  associar  as
coisas  boas  e  não  valorizar  qualidades.  Temos  que  buscar  maiores
valores, sendo colocados os pontos positivos nos apoiar na visão em
atender o cidadão. Maria José agradeceu a presença do Conselheiro
Estadual  Jurandir  que  disse  ficar  muito  feliz  sobre  as  eleições  por
aclamação  e  se  desculpa  pelo  atraso  e  diz  a  todos  o  quanto  é
importante  às  capacitações.  Disse  ainda  que  é   muito  bonito  ver
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eleições  por  aclamação.  Jurandir  disse  que  o  estudo  é  peça
fundamental  para  dar  assessoria.  Para  avançarmos  nas  lutas  é
necessário  estudar,  ter  embasamento.  Josias  parabeniza  a  mesa  e
enfatiza  a  importância  da  conscientização  dos  conselheiros  para  os
acontecimentos  narrados  pelos  colegas.  Sugeriu  que  o  Conselho
poderia provocar a Promotoria para saber como podemos fazer para
um  atendimento  melhor,  pois  há  muita  divergência  de
encaminhamento  e  atendimento  básico.  Jurandir  disse  que  não  é
apenas o Samu Regional e este problema se torna ainda maior pela
falta do Hospital  Regional.  Devemos lembrar que somos cogestores.
Não há que se falar de mais ou menos responsável. Encerramento:
Após  todos  os  assuntos  discutidos,  às  vinte  e  uma  horas  a
Quadragésima Nona Reunião Ordinária da Gestão Dois Mil  e Doze –
Dois Mil e Dezesseis do Conselho Municipal de Saúde de Uberaba, foi
encerrada e eu, Luana Janaína Alves, lavrei a presente ata, que depois
de lida e aprovada, será assinada por todos os presentes. Uberaba,
oito de junho de dois mil e dezesseis.

Genilda de Almeida Brito........................................................................
Marieta de Magalhães Barbalho......................................................
Denise Malvina Dias Monteiro........................................................
Benedito Liberaltino......................................................................
Sheron Hellen da Silva..................................................................
Josias Soares de Freitas Junior.......................................................
Sara Fernandes Braga da Costa.....................................................
Rita de Cássia Rodrigues Sene.......................................................
Denise Malvina Dias Monteiro........................................................
Beatriz Alves Ferreira..................................................................
Liliane Aparecida Moura Souza Silva...............................................
Elielma Helena de Lima Ribeiro.......................................................
Mirna Nunes da Silva Sousa...........................................................
Maurício Ferreira.........................................................................
Marieta de Magalhães Barbalho......................................................
José Cauí Neto.............................................................................
Maria José de Oliveira Cunha Freitas...............................................
Janete Maurília de Almeida...........................................................
Rovani Alves Teodoro...................................................................
Wellington Cardoso Tavares...........................................................
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Erondines de Souza Lima...............................................................
Joaquina de Fátima Mendonça.......................................................
Liliane Martins.............................................................................
Daniel Marques Adão....................................................................
Nivaldo Pereira da Fonseca............................................................
Timóteo de Souza........................................................................
Solange Buck..............................................................................
Nelson de Souza Lima.................................................................
Gustavo Mendes Santos................................................................
Deny Batista Xavier......................................................................
Edinei Botelho Marques................................................................. 
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